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SI LOGRAS CONOCERTE, ME HABRÁS DE CONOCER, TENÉIS QUE SER MÁS CONSCIENTE AÚN DE TI
MISMO Y ASÍ ME HABRÁS DE CONOCER; SI TE CONOCES, ME CONOCES; SI TE AMAS, ME AMAS,

PERO AL HABLAR QUE ME AMAS, ES CUANDO AMES A TUS HERMANOS, ME AMAS A MÍ; SI AMAS
A TUS HERMANOS, ME AMAS A MÍ, HERMANOS, AMANTÍSIMOS, SI TE PERDONAS A TI MISMO,

PERDONAS A TUS HERMANOS.

[20001119] La paz esté en vosotros, pueblito bendito, hijos de mi Padre, pues he aquí que como
siempre os vengo a bendecirles, a darles ese aliento divino, este aliento de vida para que cada uno
de vosotros pueda levantarse, levantarse en su alma, levantarse en vuestro espíritu. He aquí, que Yo
os vengo como siempre a saludarles, a bendecirles y a entregarles este nuevo amanecer, este nuevo
despertar en vuestro espíritu. Porque es necesario que cada uno de vosotros podáis levantarte,
podáis salir avante en tu camino reconociéndote a ti mismo.

Porque Yo os digo, si vos te conoces a ti, conoces a tus hermanos, si ahí te comprendes en tu SER,
comprenderás a tus hermanos, porque la vida es tuya, es de vosotros. Pues he aquí que cada uno de
vosotros debe discernirse, debe escudriñarse a sí mismo, para que podáis así ser el SER, el SER nuevo,
el SER que vaya a una vida nueva; porque la vida nueva brota de vosotros, la vida nueva estriba en
tu evolución, en tus cambios. Y que la limitación de tu propio espíritu, de vuestra propia mente, ahí
te mantienes vosotros. Pero hoy debes vosotros resurgir, debes vosotros ser la fuente, así como la
fuente de agua viva, así debes de ser vosotros en estos tiempos, en estos momentos. Y aquí digo,
que bienaventurado los que buscan la redención, pero esto no nace por fuera, la redención brota de
vosotros mimos, brota de vuestro espíritu, como brotan todas las cosas, porque vosotros eres la
fuente, eres el núcleo.

Cuando vosotros logres descubrir esto en tu SER, logres saber que todo eso eres, entonces pasarás a
ser tu mismo Padre, pasarás a ser un Creador, el creador de tu vida, de tu mundo, como siempre lo
habéis hecho. Nada más es tu estado de consciencia el dormido, es ahí donde duerme vuestro
espíritu porque no se comprende, porque no se ama, porque no se analiza, porque no se busca a sí
mismo. Cuando vosotros hagas todo esto, sabrás que Dios mi Padre está en tu corazón, es el
Corazón Central y entonces sabrás que vosotros también lo eres aquello, porque verdaderamente de
vosotros brota todo lo que vives. No hay nada que haya mandado nadie, todo brota de vosotros,
aunque mires por fuera las cosas que vienen, todo es por dentro de ti, todo es hecho por tu propio
SER.

Pues he aquí, hermanos, estense atentos a la verdad, estense atentos al conocimiento de ti mismo,
porque a eso vengo, a eso vengo a que vosotros estés atento de ti mismo, no de aquél que hace o
no hace, obsérvate vosotros mismos si haces o no haces. He aquí, todo eso lo que debe tener tu
alma puesta, porque son como las herramientas de vuestro espíritu para deshacer algo que ha
construido y construir algo que desea construir, de vosotros surge todo. He aquí que Doctrina
nueva, conocimiento nuevo está saliendo de vuestro espíritu, está ahí concluyendo vuestra alma



CUANDO AMES A TUS HERMANOS, ME AMAS A MÍ; SI AMAS A TUS HERMANOS, ME AMAS A MÍ.

Página 2 de 5

misma, porque os te estás convenciendo a ti mismo, porque todo nace del hombre, todo nace de
vosotros. Quizás muchos de vosotros no lo aceptes, pero el día de mañana cuando llegues a este
entendimiento lo entenderás, así también lo digo para toda mi amada y bendita humanidad que
bajo de sus creencias mismas que son, así creen. Pero más adelante tendrán que modificarlas porque
ahí están vuestras moradas, esas son vuestras moradas y así vivirás nuevo mundo cuando vosotros lo
hagas, cuando de vosotros surja el nuevo mundo, cuando vosotros así vayas conociéndote y vayas
creando el nuevo mundo. Si bien, en tus pasado viviste mundos diferentes al de hoy, es porque así
vosotros habéis venido eligiendo tu vida, así habéis venido preparando tu camino para andarlo
como el de hoy, como el de este instante en el que Yo os les encuentro dispuestos a recordar de
vuestra vida misma.

Porque este es mi afán tan grandioso, el afán de mi SER es que cada uno de vosotros se conozca, se
entienda a sí mismo y reconozca a sí mismo que de él brota lo bueno y lo malo, y ahí pueda
rectificar y en su experimentación pueda constatar que la vida nace de sí mismo, porque mi Padre te
ha dado la vida, te ha dado tu SER, pero vosotros hacéis la tuya. Habéis nacido del Gran Sol
Central, y vosotros eres también un Sol y haces tu mundo. Así eres el creador de tu propio mundo,
de tus propios sentidos, de tus propias creencias, de tus propios estados de conciencia, así
humanidad bendita, así eres vosotros. Y aquí os digo que el día de mañana sabrás que la vida es
evolutiva, es de cambio, es transformación, es donde vosotros vas poniendo en práctica cada uno de
tus creaciones, sí, hermanos amantísimos. Pero haz bien las cosas para que el día de mañana no os te
duela, para que el día de mañana no surja el dolor en ti, que todo sea gozo, felicidad, que todo sea
el buen camino que vayas armando en tu vida. Hermanos, porque lo intranquilo de tu SER no es
otra cosa más que el error de tu alma, la incomprensión, eso provoca la intranquilidad, eso provoca
la inarmonía y entonces es cuando dices que sufres,

Pero he aquí, Yo os les digo, todo eres vosotros, como Yo lo Soy todo también. Pero mi afán
grandioso, es que vosotros te logres entender a ti mismo, logres reconocer que las cosas no están
fuera de vosotros, sino están dentro y que solamente basta con que vosotros pongas en quietud tu
alma, pongas en reflexión a todos tus sentidos y logres constatarte que tú eres el creador del mundo,
de tu mundo. Hermanos, lleguen hasta esa meta y Yo les digo que no sufrirás lo que habéis sufrido,
sino que dentro de ese mundo pasarás a otro sufrimiento pero consciente; y entonces sabrás lo que
vas hacer después de él, pero sean conscientes. Y en verdad, Yo os quisiera entregarte más riqueza
espiritual, pero vosotros sois como niños que no puedes digerir el nuevo mundo que vosotros
mismos buscas ser.

Yo, en verdad, como un buen amigo, como un buen hermano, os vengo a buscarte, vengo a
despertar tu mentecita para que vos sepas que tú ERES, te conozcas como Yo me conozco a Mí
mismo, te comprendas como Yo me comprendo, y en verdad para que vosotros me ames, tienes
que amarte a ti mismo primero. Es que tienes que amarte, pero el amor no surgirá sin el gran
entendimiento, no, porque es que tenéis que conocer de dónde Soy, de dónde eres; y cuando tengas
bien descrito esto, entonces surgirá tu verdadero amor y no habrá reproches, no habrá nada que no
se tenga en el convivo sagrado, en el convivio divino, porque si bien hoy, hay reproche de tu SER,
es porque no te conoces como Yo me conozco. Así vengo a hablarles desde más cerca, porque es
importante, es necesario, que Yo os te llame la atención, que Yo os te llame la atención suave y
amorosamente; pero vosotros sois la última palabra, siendo vosotros los creadores de sí mismo,
vosotros tenéis la última palabra, vosotros habéis creado el sí y el no, y ahí te apoyas en aquellos
instrumentos creados para ti, porque nada, nada viene de la nada a tu vida, todo es por ti mismo.

Amados míos, pues entonces si queréis descubrir todo esto, tienes que descubrirte a ti mismo
primero, pero hazlo. Sabed cómo sois vosotros, cada uno de vosotros, no es el otro que ha de ver tu
vida, ni tú has de verle su vida a vuestro hermano, cada quien en su núcleo debe observarse a sí
mismo y saber quién es y cómo es. Y ahí surgirá la otra reflexión, ahí la harás en tu SER y entonces
vendrá el arrepentimiento, porque ahí está hecho, de ahí brota el arrepentimiento y ahí os te
arrepentirás. Pero el arrepentirse es el analizar, es el estudiar a tus mismas creaciones. Pues he aquí
que eso es lo que tendrás que hacer vosotros en vuestro espíritu y solo así conocerás la verdad de ti
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mismo, no la mía ni la de tu hermano, sino la tuya misma que late en tu SER, que eres tú mismo,
hermanos amados. Pero ya es tiempo de despertar sobre ti mismo, es tiemplo que ya no duermas en
despoblado, sí, es tiempo que vosotros despiertes y surjas, surja una nueva vida en tu SER que son
los nuevos proyectos, esa es la nueva vida, los nuevos proyectos, las nuevas ejecuciones que brotan
de tu SER.

No esperéis una nueva vida aparte de ti, no esperéis a alguien que vendrá y te entregará una nueva
vida para que la vivas, no, Yo os te digo que no, porque todo brota de tu SER, te digo, y eres
vosotros mimos los que tendrás que hacerla como miras que otro la ha hecho. Porque vosotros
podrás observar a los Ángeles, a los Arcángeles, a los Querubines y podéis observar a todo SER
viviendo en diferentes formas, pensando en diferentes formas, pero esas son creaciones diferentes a
la tuya, las deseas. Pues he aquí, la tendrás que hacer vosotros, podéis ver una vida fuera de ti
hermosa, sublime, pero esa es de quien la ha hecho, no podéis ser vosotros un intruso delante de esa
vida, como muchos lo quieren ser. Amados hermanos, es que tendrás que hacerlo y quien diga que
no, es aquel que no se conoce, es aquel que no se conoce ni se ha conocido, porque no ha visto que
todo lo que hay en él, lo ha hecho él, y todo lo que no estás hecho y quiere ser, es lo que no ha
hecho.

Amados hermanos, pues hoy vengo Yo a hacerles recordar de vosotros mismos, hoy vengo Yo
hacerles recordar para que vosotros puedas recordar y puedas seguir pensando en vuestra vida,
Doctrina Nueva os traigo, pero esta Doctrina Nueva es tuya, vosotros la vas formando poco a poco,
sin ser conscientes, pero hoy espero lo seas, al estame escuchando, al estar descifrando tu mundo, tu
vida. Porque mi mayor afán es que logres ser como Yo Soy, o más bien es que logres saber que Yo
Soy como tú eres, el poder. La diferencia son las actividades, es la actividad en que cada SER se va
desarrollando o más bien va eligiendo para SER. Como aquí en vuestra tierra, unos matan, otros
roban, otros se lanzan a la gran delincuencia, muchos a las grandes violaciones de la vida con sus
hermanos porque no se conocen, pero así eligen ese camino, así lo crean y así lo viven. Porque
nadie os ha dado el camino aquél, sino vosotros mismos es el que vas haciendo y vas viviendo el
mundo que deseas vivir.

Así, mi pueblito amado, Yo vengo a descifrarte ahí en vuestro espíritu, porque vengo a hablar con
vuestro espíritu, no vengo, no he venido a hablar con tus cosas, sino he venido a hablar con
vosotros los Hacedores, he venido a hablar con el Hacedor que sois vosotros de vuestro mundo
mismo y a hacerles conscientes, a darles esa luz que surge de ti mismo y que no te habéis dado
cuenta. Hermanos, pero vosotros eres quien habéis armado todas las cosas, eres el sí, eres el no, eres
la ley y no lo eres, eres el buen camino y el mal camino, de vosotros brota todo ello. Así, hermanos,
esto os digo así para que vosotros hoy en día ya no culpéis a nadie, ni a mi Padre ni aquello que
vosotros le habéis llamado Belcebú como Yo le llamé en aquél tiempo, porque en cada tiempo os
voy hablando de acuerdo a tu lengua, de acuerdo a tus sentidos para no confundirles. Hoy en este
tiempo en el que estamos juntos, Yo os vengo a decirles que vosotros haces las cosas, el mal y el
bien surge de vosotros, el mal y el bien no surge de mi Padre, de aquél y llega a vosotros y es dado
como dadivas de la vida, no; de vosotros surge el mal y el bien, de vosotros sois lo que separas una
y otra. Vosotros le llamas malo a aquello que no te sale, aquello que tú crees que no es el buen
camino, así le nombras malo y le nombras bueno a aquello que lo haces bien y que dices buen
camino, pero vos eres el creador de una y de otra cosa. Hermanos, os he aquí, les digo, despierten
ya de ese letargo sueño en el cual habéis venido, pero no dudéis que eso vos mismo lo habéis hecho,
es que vos habéis querido dormir porque esa has querido ser tu vida, porque si estoy diciendo que
nada es ajeno, que nada es venido de nadie, pues todo eres tú.

Es importante que Yo os venga hablarte así y de esta forma, para que de aquí en adelante vosotros
te hagas responsable de ti mismo, de tu propia vida, de tu propio mundo, de tus propias cosas. Es
necesario que tú te conozcas y que sepas que eres tú el creador de aquello, eres el creador del puedo
y del no puedo, creador de la justicia y de la no justicia y todo lo empleas. Pues he aquí, despierten
de esa gran ignorancia de la cual vos mismo la armaste y te encerraste en ella porque así lo deseaste
y así le diste nombres, así le pusiste nombres a todo ello. Yo en cada tiempo te vengo hablando de
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acuerdo a tu tiempo, de acuerdo a tus cambios, porque la evolución ha sido y siempre será, y aquel
que no lo crea, es aquel que no se cree. He aquí, pues vosotros tendrás que superarla, tendrás que
caminar fuertemente y tendrás que ordenarte, ordenar todos tus sentidos y no estar atentos a nadie,
sino estar atentos a sí mismo, atento a lo que piensas, atento a lo que actúas, a lo que haces, estar
atento cuando caminas y cuándo no caminas en la vida sagrada.

Es por eso que Yo os vengo a liberarles de tu propia incertidumbre, sí, os digo de tu propia
incertidumbre, porque esta ha nacido de vosotros. ¿Quién dirá que ha sido creado por otro todo
esto? Hoy que Yo se los explico, hoy que vengo a hablarles dese más cerca para que ya no viváis
confundido contigo mismo. Amados míos, dichosos vosotros que me escuchas, dichoso aquel que
pone sus oídos y los abre para oír, aquel que abre su mente para entender, aquel que come de este
fruto que es de él mismo, Yo solamente lo corto desde lo más profundo de tu SER para traerlo al
exterior, para que sepas quién eres, quién has sido y quien serás, a lo que vos le llamas pasado,
presente y futuro, porque así va estribando tu vida, porque así la habéis hecho como el Creador.
Como el Auténtico Creador sabe que la vida así va siendo la vida evolutiva y va en busca de la
transformación, si así se transforma, transforma; si la vida estuviera parada, es aquel que ha estado
parado; si la vida estuviera detenida, no es alguien que está detenido sino tu mismo quien está
detenido. Pues he aquí, tenéis que activarte y proseguir en tu camino.

Hermanos, ciertamente nada ni nadie puede destruir a vuestro espíritu. Dije en aquél tiempo, solo
Dios; hoy digo, solo vosotros, porque vosotros sois Dios de vosotros mismos, eres el Creador de tu
misma creación. Por eso nadie puede matarte, pueden matar tu cuerpo, pueden matar otras cosas
más externas, pero a tu interno solo tú, solo tú mismo puedes matarte y matarte es una palabra que
se ha hecho bien hecha girada en los dos temas para vosotros, hermanos. Porque matarte es
vencerte, es vencer todo lo que habéis creado, bueno o malo, y aquello le pondrá muerte aquello.

He aquí, pues, como VOSOTROS DEBES IR ENTENDIÉNDOTE A TI MISMO, NO ENTENDIÉNDOME A
MÍ, SINO ENTENDIÉNDOTE A TI MISMO, PORQUE SI LOGRAS ENTENDERTE, ME HABRÁS DE
ENTENDER; SI LOGRAS CONOCERTE, ME HABRÁS DE CONOCER. PERO DEBÉIS BUSCAR MÁS AL
FONDO DE VUESTRO ESPÍRITU, YA NO OS DIGO MÁS ALLÁ, SINO MÁS AL FONDO DE TU ESPÍRITU,
TENÉIS QUE SER MÁS CONSCIENTE AÚN DE TI MISMO Y ASÍ ME HABRÁS DE CONOCER; SI TE
CONOCES, ME CONOCES; SI TE AMAS, ME AMAS, PERO AL HABLAR QUE ME AMAS, ES CUANDO
AMES A TUS HERMANOS, ME AMAS A MÍ; SI AMAS A TUS HERMANOS, ME AMAS A MÍ,
HERMANOS, AMANTÍSIMOS, SI TE PERDONAS A TI MISMO, PERDONAS A TUS HERMANOS. Pues he
aquí, entended bien todo esto para que de aquí en adelante, entonces puedas ser una criatura
nueva, no porque Yo lo diga, ni porque tus hermanos te lo digan, sino porque tú lo sientas, porque
tú así lo creas. He aquí, Yo así os enseño, así os hago recordar a vuestro espíritu de lo que es, y lo
que no es, es aquello que os falta por hacer para que seas. Por eso debéis continuar tu camino.

Yo hasta aquí os te dejo por esta mente, por esta consciencia donde Yo os me encuentro, así les dejo
esta riqueza espiritual, esta opulencia poderosa, divina, donde nada ni nadie podrá engañarte.
Hermanos amantísimos, pero llévenla en vuestro SER y conózcanse a sí mismo, esa debe ser tu
consigna, conocerte a ti mismo es lo importante. No busques conocer a tus hermanos, porque nunca
encontrarás lo que buscas, busca conocerte siempre a ti, y entonces conocerás a tus hermanos. Este es
mi saludo, este es el regalo que Yo os hago para vosotros, y si no habéis entendido, mañana lo
entenderás. Pero dale vuelta a las palabras, analízalas en tu SER y no las analices para otro, analízalas
para ti mismo y entonces serás en dulce, con aquello se hace un alimento poderoso en vuestro
espíritu.

Yo les bendigo a todos, hermanos míos, a toda mi amada y bendita humanidad Yo os la bendigo, la
recibo en mi SER y dispuesto hacerlos recordar estoy, porque duermen mis hermanos, duermen en
ese estado de conciencia. Pero Yo estoy dispuesto, como siempre lo he estado, porque nunca me he
ido, nunca he partido de vuestro mundo, siempre he estado a vuestro lado, sois vosotros los que no
me habéis sentido, los que no me habéis visto. Pero Yo Soy aquel que vive en tu SER, Soy aquel que
os te habla en tu conciencia, aquel que os te habla en tu SER, aquel que te ayuda a analizar, que te
ayuda a pensar, Soy Yo en tu SER. Hermanos amantísimos, y Yo os digo que siempre lo he estado y
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también os digo que siempre lo seré, porque es tan grande mi amor, es tan grande mi fuerza, mi
fuerza de voluntad para vosotros para levantares de donde estás caído, dormido. Y en verdad, Yo
os te digo que os me hago a ese propósito divino para continuar contigo y no descansaré hasta verte
levantado como la gran montaña se levanta de la tierra, así también es mi gran propósito para con
vosotros y nunca estaremos lejos, siempre cerca, sí, a mayor conocimiento, mayor cercanía; y para
mí, a mayor ignorancia, con mayor estoy con vosotros.

Si Yo me fuera de vosotros, dejo de ser el amor, dejo de ser el amor porque entonces allí cambio de
parecer. Pero he aquí, Soy el amor eterno y he venido a este mundo, a esta tierra con ese gran
propósito a levantar lo que no es de aquí y dejar lo que es de aquí, porque es la libertad y es la ley.
Lo que es de aquí, aquí está y aquí se queda; y lo que es de allí, allí debe ir. Hermanos, hermanos
míos, así también vosotros cuando entendáis esto, no necesitaras de Mí, pero estarás en Mí, no
ataremos separados, sino unidos y así levantaremos lo que no sea de aquí y dejaremos lo que es de
aquí. Así vosotros tendrás que llegar a entender este día, tenderás que llegar a entender la vida de tu
cuerpo, lo que habéis hecho, los elementos que habéis tomado y que han de ser dejados, como
vuestros cuerpos, así como tu cuerpo, como este cuerpo físico, como tus propios cuerpos mentales
que tenéis, éstos sabrás vosotros todos dejarlos de donde son, ese es el afán de todo SER, pero nadie
lo conoce ni lo lleva. Hermanos amantísimos, pero vosotros hoy a quien Yo les estoy enseñando la
divina gracia, lo que sois vosotros mismos, espero lo podéis ser y Yo me gozaré de vosotros.

Hermanos amantísimos, benditos sean pues todos y espero que vosotros caminéis por los caminos,
que vayas haciendo creaciones nuevas, eternas, más sublimes, más hermosas; porque lo que habéis
hecho en este tiempo, mis hermanos, ¿qué hermoso tiene? Pues esto vosotros lo habrás de discernir
en tu alma, en tu mente. Benditos sean, pues, hermanos amantísimos y hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


